

DIRECTION DE L'INFORMATION ET DE LA COMMUNICATION / AGENDA 2063

Communiqué de presse N°229/2015

**09 SEPTEMBRE, CÉLÉBRATION DE LA JOURNÉE DE L'UNION AFRICAINE :  
UNE OCCASION POUR LES JEUNES DE L'UNION AFRICAINE DE MIEUX FAIRE  
CONNAÎTRE L'AGENDA 2063 AU COURS DE LA 11<sup>e</sup> ÉDITION DES JEUX  
AFRICAINS**

*Fatoumata, Pamela, Kameni et Toby, quatre jeunes de la Communication de l'UA présents à Brazzaville, ont saisi l'occasion de la célébration de la Journée de l'UA le 09 Septembre, pour mener une action médiatique auprès du grand public autour de l'Agenda 2063.*



**Brazzaville, 09 septembre 2015** - Du 04 au 19 septembre 2015, se déroulent à Brazzaville, capitale du Congo, les 11<sup>e</sup> Jeux Africains qui réunissent près de 8 000 athlètes venus de 50 États membres de l'UA, ainsi que plus de 11 000 spectateurs attendus au cours de ces jeux.

L'Union africaine, principale organisatrice des Jeux en collaboration avec la République du Congo et le COJA, a

dépêché une quarantaine de son effectif pour suivre le déroulement et l'encadrement des activités.

Le 04 septembre 2015, **Dr Nkosazana Dlamini Zuma**, Présidente de la Commission, a pris part en présence du **S.E M. Denis Sassou Nguesso** et de son épouse, ainsi qu'en présence de plusieurs Chefs d'Etat africains et d'autres invités de marque venus d'Europe et d'Asie, à la somptueuse cérémonie d'ouverture des 11<sup>es</sup> Jeux africains.

Aujourd'hui 09 septembre 2015, l'Afrique célèbre la journée de l'Union Africaine. C'est à la suite de l'appel lancé par l'organisation à tous ses États membres ainsi qu'à la diaspora africaine de célébrer cette journée que les jeunes de l'Union africaine présents à Brazzaville dans le cadre de la 11<sup>e</sup> Édition des Jeux africains, ont procédé à plusieurs actions médiatiques.



La première action a été leur participation à l'émission « Dites-le » animée par Mme Nathalie Foundou de Télé Congo, la télévision nationale congolaise dont la direction générale est assurée par M. Obambi. Une heure d'animation dont la moitié allouée à la présentation de l'Union africaine et de l'Agenda 2063 et l'autre moitié au jeu question/réponse sur

l'UA, l'Agenda 2063 et les 11<sup>es</sup> Jeux en cours.

La seconde action s'est déroulée sur les antennes de Radio Congo, la radio nationale congolaise qui a offert deux espaces ce même jour : le matin, sur l'émission Tribune animée par M. Yombi, Directeur général de la radio, qui a fait l'honneur de recevoir sur son plateau quatre jeunes de l'UA pendant une demi-heure pour parler essentiellement de la journée de l'UA, et du rôle des jeunes au sein de l'UA et de leur contribution quant à l'Agenda 2063 ; l'après-midi, une autre demi-heure a été réservée aux jeux questions/réponses de l'Union africaine. Cette session a été animée par Mme Ghislaine Kinouani.

Ces passages sur les ondes congolaises ont connu beaucoup de succès vu la grande participation du public. Les vainqueurs des jeux ont reçu des cadeaux de l'UA. Le souhait a été émis par les deux entités pour que l'UA soit plus présente et collabore de plus en plus avec les médias nationaux.

En dehors de ces actions médiatiques, l'UA a co-organisé avec le Gouvernement congolais, un Camp de jeunes âgés de 8 à 15ans, venus de divers pays africains. La séance d'ouverture de ce Camp de jeunes a été suivie d'une présentation plus détaillée aux jeunes participants, de l'historique de l'UA/OUA, de l'UA et de ses activités quotidiennes ainsi que de sa vision et du projet phare des Africains : l'Agenda 2063. Cette présentation a été faite par M. Vukani Lumumba, Conseiller spécial de la Présidente de la Commission de l'UA en communication, en tandem avec Fatoumata Sylla chargée de communication au Bureau de la Présidente de l'UA.

Ainsi, pour commémorer la Journée de l'Union africaine, hormis les autres événements organisés sur l'ensemble du continent, à Brazzaville l'UA a choisi de mettre l'accent sur les jeunes pour parler de leur présent et de leur avenir, ainsi que de leur rôle et de la place primordiale qui leur est réservée dans l'Agenda 2063. Comme l'a souligné l'une des jeunes au cours de l'interview à Télé Congo, la Présidente de la Commission de l'UA a à cœur les jeunes Africains et elle veille à ce que les jeunes soient associés à tout ce qui se fait au sein de l'Union africaine. Dr Dlamini Zuma appuie les principaux programmes qui leur sont dédiés au sein de la Commission: le programme des jeunes volontaires ainsi que les stages des jeunes.

La célébration de la Journée de l'Union africaine a pris fin dans une ambiance festive sur les terrains de jeux avec la distribution des cadeaux de l'UA aux visiteurs ainsi qu'aux diverses délégations. Les 11<sup>es</sup> Jeux africains se poursuivent jusqu'au 19 septembre 2015.